
REQUERIMENTO 

 

 

 

                              

 

Senhor Presidente, 

 

 Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre a 

existência ou não de programa de pavimentação para a avenida Santa Cruz, no bairro 

Santa Cruz, trecho entre a orla e a rodovia, neste Município.  

 Este vereador foi procurado por munícipes residentes no traçado da 

referida via pública, que solicitam a realização da benfeitoria pública para melhorar a 

mobilidade urbana e a acessibilidade.  

 A avenida Santa Cruz é uma das principais vias do bairro, tem 

proximidade com a divisa do município de Peruíbe, centenas de pessoas fazem uso do 

percurso, inclusive crianças em busca da rede de ensino público, todos esperançosos por 

benfeitorias.  

 Diante do exposto, solicito as seguintes informações:  

1. Há previsão de projeto ou programa de execução dos serviços de pavimentação 

na avenida santa Cruz, trecho entre a orla e rodovia? Em caso positivo, quando o 

serviço será iniciado e quando termina? 

 

  Ressalto que os pedidos ora formulados são de grande relevância para 

esclarecer esta Câmara e os moradores sobre a existência ou não de proposta de 

pavimentação na referida via pública. Assim, solicito o apoio e a aprovação dos demais 

vereadores para esta propositura. 

 

 Sala “Dom Idílio José Soares”, 24 de outubro de 2024. 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 

 

“Solicita ao Poder Executivo informações sobre a 

existência ou não de programa de pavimentação 

para a Avenida Santa Cruz.” 
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